
 

Ata da Sessão Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do 1 

Adolescente de Campinas, realizada aos seis dias do mês de maio de dois mil e 2 
quatorze, às quinze horas, em sua sede sito à Rua Ferreira Penteado, nº 1.331- 3 

centro. Estiveram presentes os Conselheiros Titulares representantes do Poder 4 
Público: Maria José Geremias, Denise Fonseca de Moraes, Renata Ferreira Baronti e 5 

Eliane Márcia Martins Tortello e os suplentes Maria Rita de Cássia Bueno Martins, 6 
Margarete Savassa Daniel Montanhaur e Maria Aparecida Giani Oliva Modenesi 7 
Barbosa e os Conselheiros Titulares representantes da Sociedade Civil Cláudio 8 

Roberto Raizaro, Dettloff von Simson Junior, Luis Carlos Menge e Joana Ivete dos 9 
Santos Campoy e os suplentes Luiz Carlos Prado Lopes, Ana Lúcia da Silva Batista, 10 

Simone Rita da Conceição e Maria Madalena Meloni de Oliveira - Justificativa  de 11 
ausência: apresentaram justificativas os seguintes conselheiros: Alexandre Sônego de 12 
Carvalho, Ademar de Campos, Cristiane Maria Correia e Lilian Oliveira Rodrigues. 13 

Estiveram ainda presentes os seguintes convidados: Maria Aparecida Mendes Soares 14 
(Instituição Padre Freire), Airton Pereira Junior e Renato Fonseca (Conselho Tutelar). A 15 

presidente, Maria José, deu início à sessão informando que a conselheira suplente, 16 
Carmen Magda Ghetti Senra, representante do executivo municipal – SMCAIS –por 17 
estar assumindo como conselheira no Conselho Municipal de Assistência Social 18 

(CMAS) será substituída por Maria Rita de Cássia Bueno Martins, também dessa 19 
mesma Secretaria. Maria José e todos os demais presentes deram as boas-vindas à 20 

nova conselheira deste egrégio Conselho.Em seguida, Maria José seguindo a primeira 21 
pauta do dia, apresentou a entidade Embaixadores da Prevenção para que iniciassem 22 
a apresentação aos conselheiros desse atual mandato. Evidenciou-se na apresentação 23 

que o foco da entidade reside na estimulação e o fortalecimento das virtudes – 24 
hábitos que levam as pessoas para o bem. Apresentou também o trabalho que 25 

pretendem executar junto as entidades de educação que têm registro no CMDCA. 26 
Citaram que já tiveram uma conversa prévia com essas entidades, mas que ainda 27 
precisam definir melhor a sua operacionalização. Ficou disponibilizada uma apostila 28 

com maiores informações do trabalho executado pela entidade à disposição no 29 
CMDCA. 2-Aprovação das atas dos meses de março e abril/2014. A ata do mês 30 

de março não foi disponibilizada para aprovação nessa colegiada, ficando para a 31 
sessão ordinária de junho. A ata de abril, foi aprovada por unanimidade, porém com a 32 
ressalva de acrescentar que o valor reservado para a verba emergencial do CMDCA 33 

para este ano éde R$ 80.000,00.3 - Destinações Eventuais e Periódicas ao 34 
FMDCA do mês de março/2014. Maria José explicou que por não ter sido incluído 35 

previamente na pauta da sessão extraordinária de abril, essa pauta, como determina 36 
o regimento interno deste Conselho, não é permitido incluí-la no momento da sessão. 37 

Ante o exposto, a Planilha está retornando para ciência e apreciação pelo colegiado. 38 
Em regime de votação, foi aprovado por unanimidade.4 - Indicação para 39 
composição do GT SIPIA/WEB, GT Revisão da Lei Municipal 13.510/08 e GT 40 

Monitoramento às entidades e programas não conveniados com a SMCAIS. 41 
Maria José apresentou a pauta e solicitou aos conselheiros tutelares presentes: Airton 42 

(C.T N/NO) e Renato (C.T SO) que apresentassem o assunto. Airton explicou a 43 
importância da pauta encaminhada pelos Conselhos Tutelares pois se trata de 44 
implantar o SIPIA Web nos quatro Conselhos Tutelares que hoje atuam no munícipio 45 

em substituição ao atual SIPIA que hoje atua de forma bastante limitada. A mesma 46 
observação se dá à Revisão da Lei 13.510/08 uma vez que precisa ser atualizada em 47 

consonância com as Resoluções publicadas pelo CONANDA que trata, inclusive, sobre 48 
a nova forma do processo de escolha dos conselheiros tutelares em âmbito nacional. 49 
Todos concordaram com a pertinência e relevância da pauta e, nesse sentido, já foram 50 

definidos os seguintes Grupos de Trabalhos: GT SIPIA Web: Coordenadora Maria 51 
Aparecida Giani Oliva Modenesi Barbosa; Luiz Carlos Menge; o convidado da Feac: 52 

Lincoln César Moreira; mais um representante de cada Conselho Tutelar, totalizando 53 
quatro conselheiros tutelares.GT Revisão Lei13.510/08: à Comissão de Assuntos 54 



 

Jurídicos na pessoa do seu coordenador Dettloff von Simson Junior, mais um 55 

representante de cada Conselho Tutelar, totalizando quatro conselheiros tutelares e o 56 
convidado da Feac: Lincoln César Moreira.  GT Monitoramento às entidades e 57 

programas não conveniados com a SMCAIS: Coordenadora Maria José, Margarete 58 
Savassa Daniel Montanhaur; Renata Ferreira Baronti; Denise Fonseca de Moraes.5 -59 

Alteração de plano de aplicação e cronograma do CEESD. Necessidade de 60 
promover alteração da L.R pelo fato da primeira parcela estar destinada para o mês 61 
de março e, de acordo com as novas exigências do CMDCA, deverá constar apenas 62 

primeira parcela. Em regime de votação os conselheiros aprovaram por 63 
unanimidade.6 -Solicitação de alteração do plano de aplicação da Fundação 64 

Eufraten. Por tratar-se do mesmo objeto apresentado em 2013 e, pelo Plano de Aplicação e 65 
Cronograma de Desembolso estar de acordo com as atuais exigências da Resolução 006/2014 66 

deste CMDCA foi aprovada por 10 votos favoráveis e 02 abstenções. 7 - Solicitação de 67 
liberação de recurso ref. valor devolvido ao FMDCA, das entidades 68 

FIRMACASA, Centro Educacional Integrado, Grupo Primavera e ABC. Entidades 69 
não tiveram tempo hábil para utilizar o recurso em 2013 e, por isso, realizaram  a devolutiva do 70 
recurso e estão novamente solicitando para o ano de 2014. Por tratar-se do mesmo objeto 71 
apresentado em 2013 e, pelos Planos de Aplicação e Cronograma de Desembolsoestarem de 72 
acordo com as atuais exigências da Resolução 006/2014 deste CMDCA foram aprovadas por 73 

unanimidade.8 - Alteração na planilha ref. recursos para a Comissão de Abrigos. 74 
A presidente Maria José e a coordenadora de Abrigos, conselheira Joana Campoy, 75 

explicaram para o colegiado que na última sessão extraordinária do dia 15/04, foi 76 
aprovado pelo colegiado como reserva para esta Comissãoo montante de R$ 77 
649.000,00. No entanto, retomam a pauta pelo fato de não terem contemplado a ação 78 

de capacitação para os educadores que compõem a Rede de Acolhimento Institucional 79 
do município e, para tanto,  preveem  o valor de R$ 60.000,00 para sua execução, 80 

passando o total do valor para R$ 709.000,00. Em regime de votação foi aprovado por 81 
10 votos favoráveis (unanimidade).9 –Informes. A pasta de informes, como de 82 
costume, circulou durante a sessão para que todos os presentes tivessem ciência dos 83 

comunicados disponíveis na pasta. Nada mais havendo a tratar, a presidente Maria 84 
José encerrou a reunião e eu, Cláudio Roberto Raizaro, lavrei a presente ata. 85 


